

la merveilleuse prédication de Forli. Le P. Gratien, Provincial de Bologne, crut devoir avertir saint FRANÇOIS qu'un grand apôtre avait été donné à l'Ordre comme un don de DIEU.

Le Séraphique Père loua le Seigneur et lui rendit grâces. Comme au baptême de JÉSUS par saint Jean, le Saint-Esprit s'était manifesté et saint FRANÇOIS pouvait dire à la terre : "Celui-ci est mon Fils bien-aimé : il est l'apôtre de Celui en qui j'ai mis toutes mes complaisances, écoutez-le !"

## CHAPITRE VIII

(1222-1224)

### MISSIONNAIRE EVANGÉLIQUE ET LECTEUR

Une cité ne peut se cacher sur le haut d'une montagne (1). Comment après la prédication miraculeuse de Forli, Antoine serait-il resté inconnu dans l'Ordre ? "Le diable dut laisser partir son hôte et son ami (2)." Comme nous l'avons déjà dit, tous ceux qui l'avaient entendu, aussi bien les clercs que le peuple, étaient restés dans l'admiration (3), et de toutes parts s'élevait un cri : "On ne peut laisser à Monte Paolo un tel apôtre ! Il appartient aux âmes ; il sera la gloire de son Ordre !"

(A suivre)

## LE MOIS DE MARIE

L'Eglise a sagement réparti, entre les différentes dates de l'année, le souvenir des principaux mystères de la foi et la mémoire des grands serviteurs de Dieu. Quoi de plus propre à tenir l'esprit

(1) S. MATTHIEU, ch. v., 14.

(2) Légende de saint Antoine, ch. VIII.

(3) ANGELICO DA VICENZA, liv. I, ch. IV. D'après cet historien, la prédication d'Antoine à Forli fut publique.